

REPORTE DE ACTIVIDADES DIRECCIÓN DE AGROECOLOGÍA MES DE OCTUBRE DEL 2024

- Coordinación del evento Experiencia municipal sobre la declaratoria del municipio en transición Agroecológica, por parte de instituciones internacionales (UNESCO, AFD), se visitó Rancho La Barranca de Miguel Ángel León, se recorrió los sistemas silvopastoriles.
- Se realizó una visita de inspección para la instalación de una empresa que producirá fertilizantes organominerales (FERTIMINERA DE COLIMA S. DE R.L. DE C.V.) en la localidad de El Recodo, municipio de El Limó, Jalisco. Se procedió a realizar levantamiento del sitio, puntos georreferenciados, identificación de flora nativa y posteriormente en coordinación con protección civil se realizó inspección de seguridad laboral.
- Se realizaron 26 veintiséis inspecciones para derribo de arbolado en zona urbana. Además de inspección para uso de fuego en agostaderos y en centro de población.
- Se entregó el informe mensual del Rastro Municipal a la Secretaría, así como entrega de resultados de la inspección antemortem y postmortem de los bovinos sacrificados en el mes de agosto a la dependencia SINIIGA, así como entrega de aretes.
- Participación en el taller de transición de la JIRA, preparada para las administraciones entrantes.
- Se atendió solicitud para dar respuesta a la derivación de información por parte del área de Transparencia y Archivo, con relación a los ingresos generados en lo que va del ejercicio fiscal 2024 por motivo de violación al reglamento en temas de residuos sólidos en la vía pública.
- Se realizó 1 un exhorto para dar a conocer sobre la importancia de cumplir con el reglamento de ecología sobre el tema de mantener limpias las calles y frentes de negocios o casas.
- Seguimiento a reporte sobre animales en condiciones desfavorables encerrados en corrales sin sombra, alimento y amarrados.
- Se le dio limpieza al vivero municipal, así como seguimiento al acondicionamiento del mismo, en coordinación con la AGL El Limón.

- Se realizó el trasplante de arrayanes, rosa morada y parotas en el vivero de la AGL municipal.
- Envío de información de los odómetros de retroexcavadora y Motoconformadora a técnico de la agencia TRACSA, para hacer la calendarización de servicios de monitoreo y prevención.
- En coordinación con el Juez Municipal, se dio atención a 3 reportes donde se violó el artículo 21 del reglamento de Ecología y Medio Ambiente.
- Sesión ordinaria del Consejo de Administración SIMAR-VALLES, se dio a conocer la situación financiera del sistema, la participación de los 5 municipios y su relación con el buen manejo de los Residuos Sólidos Urbanos.
- Se elaboró Dictamen de Opinión Técnica Ambiental para el establecimiento de la productora de fertilizantes orgánico-mineral en ejido San Miguel. Se procedió a llevar a cabo el trámite de licencia municipal. En coordinación con Protección civil y Dirección de Desarrollo Urbano se emitió dictamen de seguridad laboral, así como dictamen de Trazos, usos y destinos respectivamente.
- Coordinación con personal de Obras Públicas para apoyo con Volteo, para dar seguimiento a las actividades programadas dentro del Relleno Sanitario SIMAR.
- Se mandaron a hacer a la dirección de comunicación social 2 dos lonas para recepción de ganado y requisitos dentro del rastro municipal.
- Revisión de la NOM-033 para procedimientos de sacrificio de bovinos y porcinos.
- Reunión para coordinar la logística del Encuentro Internacional Ecoversidades ABYA-YALA.
- Se elaboró el Plan de Acción para el Vivero Municipal, donde se describe el calendario de actividades para lograr los objetivos establecidos.
- Se elaboraron los oficios correspondientes y se atendió la solicitud de auditoría para dar respuesta a los puntos observados relacionados con los pagos generados al SIMAR, así como JIRA.
- Se solicitaron cotizaciones para la adquisición de herramientas de jardinería para el vivero municipal.

- Se elaboraron invitaciones institucionales para asistir como invitados especiales a las instituciones como JIRA, así como a la rectora de la Universidad Intercultural de Colima.
- Se realizaron 4 visitas de inspección para recolección de residuos orgánicos con el objetivo de evitar hacer uso de fuego para su eliminación. 2 dos visitas en San Juan de Amula y 2 dos más en la Ciénega.
- Se elaboraron 10 diez fichas descriptivas de especies forestales nativas de México, para que nos sirvieran de guía para el Taller de ganadería regenerativa en el marco del Encuentro Internacional Ecoverdades.
- Se llevó a cabo la sistematización de las parcelas rotativas para el Rancho “La Guácima” del ganadero Miguel Ángel León. Se diseñó una línea del tiempo donde se describen las etapas de transición de una ganadería convencional a una ganadería sustentable.